

Cali, octubre 28 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[MI TALENTO ES NEGOCIO](#)

[✉ Boletín de Noticias online](#)

■ Emergencia en varios municipios

Lluvias serán más fuertes en noviembre



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 27 de Octubre, 2021

Mientras el Ideam alertó que en el mes de noviembre las lluvias serán mucho más intensas que las que se han presentado en lo corrido de este mes de octubre, en el Valle del Cauca las precipitaciones ya comenzaron a dejar afectaciones en por lo menos doce municipios.

Según el Ideam, se espera un noviembre más lluvioso que octubre, mientras que en la primera quincena de diciembre hayan precipitaciones considerables, y a mediados de diciembre estas disminuyan.

Por eso, la entidad hizo un llamado a los organismos de gestión del riesgo a tomar las medidas para evitar emergencias.

Según la Oficina de Gestión del Riesgo del Valle, se han reportado emergencias en doce municipios del departamento.

El despacho indicó que en poblaciones como Andalucía, Bugalagrande, Caicedonia, Ginebra, La Victoria, Sevilla, Trujillo, Versalles y Yumbo registraron más de 40 viviendas inundadas y derrumbes con pérdida de la banca debido a las lluvias.

Así mismo, las precipitaciones han ocasionados cultivos anegados en diferentes zonas del Valle del Cauca.



8 PASOS PARA IMPLEMENTAR SU PLAN DE MARKETING

Un plan de marketing en redes sociales no es más que una estrategia a seguir en estas redes según tus objetivos de marketing. Lo primero es pensar en el contenido.

Lleve a su marca a otro nivel en las redes sociales

PATROCINADORES: ValleINN, Valle Invercible, Universidad del Valle, DIARIO OCCIDENTE

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Revelan secretos de cirugías plásticas de Amparo Grisales y otros trucos de la diva](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Cuidese de estas enfermedades en los últimos meses del año](#)



[¿Variante Delta del covid-19 aguará las fiestas de fin de año?](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



La mayoría de las emergencias se han presentado en los municipios del norte y centro del Valle del Cauca.

Uno de los municipios más afectados es Sevilla, donde se reportaron veinte viviendas afectadas así como vías terciarias que impiden la libre movilización no sólo de las personas sino de la carga de los productos del campo.

Román Rodríguez, Coordinador de la Oficina de Gestión de riegos y desastres de Sevilla dijo que en esta localidad “nos están reportando un fenómeno de remociones de grandes proporciones del cual podría estar represando la quebrada La Sara, tenemos afectaciones sobre la vía Sevilla – Caicedonia en tres sectores, que de continuar así podríamos quedar sin vía hacia el resto del país”.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Piden mantener medidas de bioseguridad

Valle continúa lucha contra el covid-19



[COVID-19](#)

[VACUNA](#)

[VALLE DEL CAUCA](#)

Miércoles 27 de Octubre, 2021

Evitar un cuarto pico de la pandemia, alcanzar la inmunidad de rebaño y conservar las medidas de bioseguridad son algunos de los objetivos en que viene trabajando la Secretaría de Salud en el [Valle del Cauca](#) con el fin de combatir la expansión del covid-19.

Por esta razón la secretaria de Salud del Departamento María Cristina Lesmes ha venido reiterando el llamado a mantener las medidas de bioseguridad y avanzar en la vacunación y así seguir con la disminución de los contagios y muertes por el coronavirus.